

Burundi : Des mesures envisagées dans la lutte antitabac

À l'occasion de la Journée mondiale sans tabac célébrée jeudi, le ministre burundais de la Santé publique et de la Lutte contre le sida a annoncé des mesures destinées à protéger la santé des populations contre le danger du tabac. Il s'agit de réglementer la composition du tabac et des produits du tabac, les informations à communiquer sur les produits du tabac, et le conditionnement et l'étiquetage des produits du tabac. Les autorités vont exiger des mises en garde sur les paquets du tabac à propos des dangers du tabac. "Nous devons intensifier nos efforts en vue de protéger la santé des populations grâce à une sensibilisation aux effets négatifs de la consommation de tabac sur la santé et à l'interférence de l'industrie du tabac", a martelé la ministre de la Santé publique et de la Lutte contre le sida, Sabine Ntakarutimana, qui a invité la population à choisir entre la santé et le tabac. Pour le moment, le Burundi ne dispose pas de statistiques fiables sur l'état de consommation du tabac.